

COUPE DU MONDE DES CONFEDERATIONS MESSIEURS

A la suite du retrait de la candidature de l'Italie, la Coupe du Monde des Confédérations des Messieurs se déroulera les 7 et 8 décembre à Bangkok, en prélude aux Championnats de l'Asie.

La Fédération de Thaïlande prendra en charge 6 personnes par pays à partir du mercredi 6 au soir, mais les délégations pourront arriver plus tôt ou rester quelques jours supplémentaires avec des tarifs préférentiels.

Un formulaire sera envoyé rapidement aux pays qualifiés par la Fédération de Thaïlande.

MEN CONFEDERATIONS WORLD CUP

Following the withdrawal of Italy's bid, the Men's Confederations World Cup will take place on December 7th and 8th in Bangkok as a prelude to the Asian Championships.

The Federation of Thailand will assume accommodation for 6 people per country from Wednesday evening 6th, but delegations may arrive earlier or stay a few more days with special costs.

A form will be sent quickly to qualified countries by the Thai Federation.